Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 2 Pieces
Superficie 42 m?
Référence 84597059
Prix 340 000 €

Villeneuve-Loubet
Appartement a vendre (06270)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

L'appartement est un deux pieces situé au deuxieme et dernier étage d'un
immeuble de construction récente, soigneusement congu pour offrir confort et
fonctionnalité. Il est équipé d'un ascenseur, ce qui rend l'accés pratique et
facile.L'emplacement est fantastique, car il se trouve a seulement 100 metres des
plages. De plus, le batiment dispose d'une grande piscine a la disposition des
habitants, ou vous pourrez vous détendre et profiter du soleil.Dans le salon il y a un
canapé confortable et une télévision, un endroit idéal pour se détendre aprés une

journée passée a la plage.La cuisine est ...

The apartment is a two-room apartment located on the second and top floor of a
recently built building, carefully designed to offer comfort and functionality.lt is
equipped with an elevator, making access convenient and easy. The location is
fantastic, as it is only 100 meters from the beaches. Furthermore, the building has a
large swimming pool available to the inhabitants, where you can relax and enjoy the
sun.In the living area there is a comfortable sofa and a TV, an ideal place to relax

after a day spent on the beach. The kitchen is fully equipped with modern ltalian

quality appliances ...

RIVA IMMOBILIER
150 Rue Antibes - 06400 CANNES

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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